

Argentina superó a Venezuela

Escrito por hector luis manchini

Sábado, 28 de Octubre de 2023 19:41 - Actualizado Sábado, 28 de Octubre de 2023 19:51

«Venezuela tiene un problema muy grave de inflación, provocado principalmente por la escasez de los productos, comida, enseres, entre otros, que hace que los precios aumenten. Por lo tanto, la caída del precio del petróleo, sumado al asistencialismo y a la inflación han propiciado la crisis humanitaria.» (www.eltiempo.com)

Argentina ya ha superado la crisis de Venezuela la corrupción y falta de valores, de idoneidad en el gobierno peronista que Fernández- Fernández han delegado a la autoridad absoluta y discrecional del ministro Sergio Tomás Massa candidato a la presidencia en segunda vuelta apoyado sin prejuicios por el sindicalismo perpetuo y enriquecido por cumplir tareas non sanctas.

Hoy Massa y sus acólitos están a punto de obtener el máximo poder de la Nación con los mismos métodos de Chaves y Maduro, seremos en el mundo un país vacío, donde sus ciudadanos huyen sin dudar.

Ayer en una estación de servicio, que como todas las del país, no tiene combustible una señorita Vino Tinto, trabajadora delivery, comentaba «Busqué bienestar en Argentina y hoy lloro porque estoy hambrienta y sin nafta no puedo trabajar».

Lamentable, siendo Neuquén y Santa Cruz los mayores productores de petróleo, desde ayer e ignorando cuando el país podrá volver a expender combustible destacando que la falta de idoneidad del ministro Sergio Tomás Massa a cuyo cargo se encuentra la responsabilidad del suministro normal de energía no puede salvarse con excusa alguna agregando la ausencia de material quirúrgico, alimentos, en general de todos los bienes de extrema necesidad, circunstancia que pone en un riesgo real la salud, la alimentación y en general la provisión de productos esenciales para la sobrevivencia del pueblo.{jcomments off}